



Исх.: № А3000463Т от 13 апреля 2018г.

Черепову Виктору Михайловичу

Исполнительному вице-президенту Российского Союза Промышленников и  
Предпринимателей

Уважаемый Виктор Михайлович,

От имени компании Abbott выражаю Вам свое почтение. Для меня была большая честь познакомиться с Вами лично 10 апреля в г.Белгороде во время презентации новой производственной линии полного цикла локализации препарата Abbott для поддержания женского репродуктивного здоровья. Отдельно хочу выразить Вам благодарность за помощь в подготовке и проведении круглого стола «Актуальные вопросы повышения рождаемости в России».

Данное событие объединило чиновников федерального и регионально уровня, производителя и инвестора, и медицинских экспертов, что позволило сделать диалог между всеми участниками таким интересным. Ваше блестящее профессиональное модерирование сделало это мероприятие уникальным.

Также выражаю Вам признательность от имени штаб квартиры Abbott за Вашу постоянную поддержку наших стратегических инициатив в России.

Дополнительно информируем Вас, что Abbott является спонсором ПМЭФ – 2018, в том числе для нас подтверждена основная панельная сессия по Здравоохранению «Увеличить продолжительность жизни к 2030 году. Как решить задачу?». Делегацию Abbott возглавит Эндрю Лэйн, исполнительный вице-президент, подразделение признанных на рынке препаратов.

Уважаемый Виктор Михайлович, очень рассчитываем на продолжение сотрудничества с Вами и поддержку в ходе подготовки совместных мероприятий на площадке ПМЭФ – 2018.

С уважением,

---

Шон Шримптон

Старший вице-президент подразделения лекарственных препаратов, Abbott



April 13, 2018

№ A3000462T

Mr. Victor Mikhailovich Cherepov

Executive Vice President of the Russian Union of Industrialists and Entrepreneurs

Dear Victor Mikhailovich,

On behalf of Abbott, I am glad to present you my compliments. It was a great honor to meet you personally on April 10 in Belgorod, during the presentation of a Duphaston production line. I would like to express my gratitude for your help in preparing and holding the round table «Increasing of Fertility in Russia».

This event collated the officials of the federal and regional level, the producers and the investors, as well as medical experts, which allowed to make this multilateral dialogue so interesting. Your brilliant professional moderation made the event unique.

On behalf of Abbott Headquarters, I also would like to show appreciation for your constant support of our strategic initiatives in Russia.

In addition, please be informed that Abbott is a sponsor of the SPIEF- 2018, we are approved for the main panel session on Healthcare " Increase the Life Expectancy by 2030. What are the ways?". The Abbott delegation will be led by Andrew Lane, Executive Vice President, Established Pharmaceuticals.

Dear Victor Mikhailovich, we eagerly look forward to continuing our cooperation and hope for your support in preparing for our joint events on the SPIEF- 2018.

Best regards,

---

Sean Shrimpton  
Senior Vice President, Emerging markets EPD